



San Fernando

Oficina de Adulto Mayor conmemoró mes por el buen trato a las personas mayores

Con el objetivo promover el buen trato, el respeto y la inclusión de los adultos mayores de nuestra comuna, la Municipalidad de San Fernando desarrolló durante el mes de junio una serie de actividades adscritas a la conmemoración del Mes del Buen Trato a las Personas Mayores.

La iniciativa, impulsada por la Oficina del Adulto Mayor de nuestro municipio, buscó generar conciencia respecto al compromiso de todos quienes socializan con los representantes de este grupo etario, por lo cual se dispuso de una agenda especial para conmemorar y, asimismo, poder difundir acciones de involucramiento con el resto de la sociedad.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez afirmó que como municipio reconocemos a los adultos mayores, hombres y mujeres, como sujetos activos, que tienen los mismos derechos que cualquier otro

ciudadano para desarrollar su vida con dignidad, autonomía e independencia.

Por ello destacó las actividades desplegadas tanto en la zona urbana como rural de San Fernando, las que buscaron promover el envejecimiento activo y saludable; y el respeto de los derechos que les asisten a nuestros adultos mayores. "Ellos son parte activa del alma de nuestra comuna; son protagonistas de historias y experiencias, las mismas que nos han permitido conocer la realidad de la capital de Colchagua".

Por su parte, Karen Cabrera, encargada de la Oficina de Adulto Mayor señaló que el objetivo de estas actividades fue "por un lado, visibilizar los maltratos y vulneraciones que reciben las personas mayores cotidianamente y, por otro, educar sobre los derechos de las personas mayores, contribuyendo a que exista un buen trato hacia ellos desde las instituciones y



las comunidades".

Entre las acciones desarrolladas destacó un experimento social en el centro de San Fernando en post de mostrar las necesidades afectivas de algunos adultos mayores, una experiencia a la que muchos transeúntes no estuvieron ajenos. "Sin duda fue impresionante captar las diferentes reacciones que te-



nian las personas. Al ver cómo algunas personas mayores pedían ayuda o relataban algún tipo de situación negativa para su vida con respecto al buen trato", comentó la autoridad colchaguina.

Asimismo, hubo entrega de material informativo en las calles de la comuna buscando concientizar para

prevenir el abuso, violencia y maltrato; y resaltar las labores de prevención y sensibilización de parte de los miembros de la sociedad. También se dictaron charlas a funcionarios de los Cesfam, a fin de instruirlos respecto a la Ley de Atención Preferencial a personas mayores o con discapacidad.